

# NGO

## "Polsek Caringin Gencar Melaksanakan Patroli Dialogis untuk Wujudkan Keamanan Wilayah"

Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

Nov 5, 2023 - 14:17



## "Polsek Caringin Gencar Melaksanakan Patroli Dialogis untuk Wujudkan Keamanan Wilayah"

Caringin, 5 November 2023 - Polsek Caringin terus meningkatkan upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) dengan melaksanakan patroli dialogis yang berkesan. Pada hari Minggu, 5 November 2023, pukul 12.00 WIB, Unit Samapta Polsek Caringin telah sukses menyelenggarakan patroli dialogis di wilayah Caringin. Kegiatan ini bertujuan untuk lebih mendekatkan diri dengan warga masyarakat dan mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas.

Dalam rangka patroli dialogis ini, anggota Samapta Polsek Caringin turut berbaur dengan warga setempat, menjalin interaksi yang akrab dan mendengarkan permasalahan serta harapan mereka. Dalam kesempatan tersebut, para anggota polisi juga memperkenalkan program-program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, seperti program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang menerapkan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien untuk mewujudkan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat.

Selain itu, Polsek Caringin juga aktif menyebarkan nomor handphone, WhatsApp, dan hotline layanan informasi serta pengaduan ke Polres Sukabumi (08111699110). Hal ini bertujuan untuk memudahkan masyarakat dalam mengakses bantuan atau menyampaikan laporan terkait masalah keamanan di wilayah Caringin.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., MM, menyampaikan bahwa kegiatan patroli dialogis ini merupakan upaya nyata Polsek Caringin dalam memberikan pelayanan yang lebih baik dan menjaga keamanan warga. Dengan berbagai program yang diterapkan dan keterlibatan aktif dengan masyarakat, diharapkan wilayah Caringin dapat semakin aman dan nyaman.

Masyarakat Caringin sangat mengapresiasi upaya Polsek Caringin dalam menjaga keamanan wilayah mereka, dan kini mereka merasa lebih dekat dengan kepolisian. Diharapkan kegiatan patroli dialogis ini dapat terus berlanjut untuk menjaga kedekatan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian.